

Nord-Dauphiné

CREYS-MÉPIEU

## Un beau succès pour le drive des vigneron



*L'étal de la Ferme des Quatre Saisons était magnifique Photo Le DL /Suzanne BERGER*

Ce samedi 28 novembre 2020 à Creys-Mépieu, le trentième salon solidaire des vins et produits du terroir accueillait exposants et clients dans le plus profond respect des consignes sanitaires en vigueur.

C'est en présentant une version plein air et en mode drive que les organisateurs ont obtenu l'aval de la mairie. Le parking de la salle des fêtes de Faverges se prêtait à cette organisation sans faille. Les commandes ayant été passées en ligne auprès des viticulteurs, les clients pouvaient sans problème les récupérer en voiture puisqu'un sens unique avait été instauré.

Le soleil était au rendez-vous pour ce salon différent des autres années mais avec toujours le but initial de soutenir la recherche contre le cancer auprès de centre Léon-Bérard de Lyon.

Une quinzaine de viticulteurs étaient présents, représentant pratiquement tous les terroirs de France : bordeaux et saint-émilion, cerdon, pays d'oc, lalande de pommerol, seyssal, côtes-du-rhône, cahors, bourgogne, montagnieu, beaumes de venise, cognac, côtes de bourg, champagne, vins de loire, et alsace.

À ces exploitants, s'ajoutaient un maraîcher bio, la Ferme des 4 Saisons du Bouchage et Robert Juillet, un producteur de pommes et de jus de fruits.

Le salon s'est terminé au coucher du soleil. Christophe Bourg, le président de l'association organisatrice, ETM, était pleinement satisfait.



*Le producteur de Champagne a été particulièrement sollicité Photo Le DL /Suzanne BERGER*



*Un propriétaire de Montagnieu, dans l'Ain, n'avait eu que quelques kilomètres à faire pour venir au drive  
Photo Le DL /Suzanne BERGER*